

Nombre de alumno: Alondra Yazmin Ventura Espinoza.

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello.

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico: Marco conceptual.

Materia: Salud Publica.

Grado: 3° Cuatrimestre.

Grupo: "A"

MARCO CONCEPTUAL

Conceptos

Según la OMS la **salud** es de todo individuo que goza de un absoluto bienestar tanto a nivel físico como a nivel mental y social.

Enfermedad: es una alteración o desviación del estado fisiológico ya sea en una o varias partes del cuerpo humano por causas generales, mas manifiestan en síntoma v signos característicos.

Población: grupo formado por las personas que viven en un determinado lugar o incluso en el planeta en general.

Historia de la Salud

El consejo Superior de Salubridad fue fundado en 1841 en esta época hubo una gran grama de instituciones dedicadas al cuidado de la salud con la ciudad de México.

A finales del siglo XVII ya existía algunas medidas de higiene pública.

Fue a finales del siglo XIX y principios del XX cuando en México se consolido la aplicación de las practicas sanitarias modernas esto fue inducido por el gobierno de Porfirio Díaz.

Principales ramas

Tiene varias ramas tales como la Bioquímica, Medicina, Psicología, y la más principal las ciencias de la salud.

Ciencias de la salud es la principal rama ya que está relacionada con la protección el fomento y la restauración de la salud para tener una mejor calidad de visa, más larga, en buenas condiciones y sin incapacidades

Esta ciencia aplicada aborda el uso de conocimientos de tecnologías, de la ingeniería o de las matemáticas en la prestación de asistencia sanitarias a los individuos.

Análisis

La salud pública en si se entiende como el cuidado del individuo para prevenir enfermedades y la promoción de la salud esto aplica a toda la población.

La promoción de la salud consiste en incrementar el control de su salud para mejorarla y así tener un buen equilibrio.